



一人ひとりが輝いた体育祭

5月20日(火)、晴天の中で体育祭が行われました。結果は4点差で優勝白組、準優勝紅組でした。さて小学校で運動会だった行事が中学校で体育祭になり、名称が変わりました。しかし、変わったのは名称だけではありません。大きな違いは、「生徒主体」という場面が非常に多いということです。

「体育委員が競技種目責任者を行う」、「それぞれの委員会の生徒が各係を務める」、「学級旗は各クラスの立候補者が中心になって作り上げる」など、生徒が主体的に進める場面が数多く見られました。大変心強く感じました。多くの生徒が満足感を持って、中学校最初の大きな学校行事を乗り越えられたことをうれしく思います。



体育祭を振り返り、学んだことや感想などを書きました。一部抜粋してご紹介します。

(1組)	(2組)	(3組)
<ul style="list-style-type: none"> 男女関係なく協力していた。話し合いで色々な人が意見を出して、勝とうと一生懸命だった。 先輩のことを見て、自分たちももっと頑張ろうと思った。 お弁当をつくってくれた親に感謝したい。 	<ul style="list-style-type: none"> 自分や皆も最後まで諦めず、チームワークを良く感じたので、学級目標のブロックマークに近づけたのかなと思いました。 体育委員が朝早くから来て、全体体操を覚えてお手本になってくれて、すごいと思った。 	<ul style="list-style-type: none"> 体育委員が朝早くから石を拾ったり、葉・枝を集めて整備したり、頑張っていた。 地域の人たちや係の人などのおかげで体育祭が成功したので、本当にありがとうございました。来年は自分も役に立ちたい。
(4組)	(5組)	
<ul style="list-style-type: none"> 体育祭は、友情を深くしてくれました。これからの学校生活にも生かしたいと思います。 来年の体育祭ではもっと活躍できるように頑張りたいです。一つひとつの行動もう少し早くできると思った。 	<ul style="list-style-type: none"> 集団行動の大切さやしっかり先に準備しておくことが大事だと自分で気づいて、学んだ。 人任せにせず、自分で行動することの大切さや個人の意見を尊重することの大切さを学んだ。 	

中学生になって初めての前期中間試験

6月12日(木)に国語、理科、英語と13日(金)に数学、社会の5教科の前期中間試験が2日間に分けて行われます。前期中間試験に向けて学習の計画を立て、日々目標に向かって学習を進めていきましょう。毎日自宅で机に向かう習慣を作り、家庭学習をする時間を確保ていきましょう。

また、提出物は提出するだけのものではなく、学習内容について理解を深めるためのものです。やればやるだけテスト勉強になります。1回解いて終わりではなく、学習内容が身につくまで、何回も問題に取り組んでいくことが大事です。自分の納得のいく結果が得られるように、どのような勉強が必要かを考え、工夫して取り組んでいきましょう。

6月の予定

最終下校 17:30



	主な行事予定	授業時間割
1 日		
2 月		月 1 2 3 4 5
3 火		火 1 2 3 4 5 6
4 水	専門委員会(放課後)	水 1 2 3 4 5
5 木		木 1 2 3 4 5
6 金		金 1 2 3 4 5
7 土	試験前諸活動停止	
8 日		
9 月		月 1 2 3 4 5
10 火	眼科検診	火 1 2 3 4 5 6
11 水	定期研	水 1 2 3 4 (定期研日課)
12 木	前期中間試験	国語・理科・英語・学活
13 金	前期中間試験 インターネットトラブル防止講演会	数学・社会・講演会
14 土		
15 日	千葉県民の日	
16 月	試験救済日	月 1 2 3 4 5
17 火		火 1 2 3 4 5 6
18 水	答案返却開始	水 1 2 3 4 5
19 木	尿検査二次	木 1 2 3 4 5 6
20 金	(3年生修学旅行)、特別時間割	金 1 2 3 4 5
21 土	(3年生修学旅行)	
22 日	(3年生修学旅行)	
23 月	特別時間割	月 1 2 3 4 5
24 火	特別時間割	火 1 2 3 4 5 6
25 水		水 1 2 3 4 5
26 木		木 1 2 3 4 5 6
27 金		金 1 2 3 5 + 生徒総会
28 土		
29 日		
30 月		月 1 2 3 4 5

学校徴収金の口座引き落としのお知らせ

6月4日(水) 20,352円の引き落としがあります。準備をよろしくお願ひいたします。